

## FRONTO DE LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

MADRID. 3 (INFORMACIONES). — Mañana serán proclamados 774 representantes de los trabajadores de Correos y 373 de Telégrafos, como resultado de las elecciones del pasado 27 de enero, y en las que han participado alrededor de 28.000 empleados de Correos y Telégrafos de los 40.000 que componen la plantilla de toda España, según informó la Comisión central de elecciones de Correos y Telégrafos en el transcurso de una rueda de Prensa celebrada ayer en el Palacio de Telecomunicaciones de Madrid.

En la reunión con los informadores, la Comisión dio cuenta también de las motivaciones que han dado origen a la celebración de estas elecciones, tras el fracaso de la pasada huelga de Correos, en la que más de un centenar de trabajadores fueron sancionados por la Dirección General, y otros 35 interinos, despedidos, sin que hasta el momento hayan sido readmitidos.

En la rueda de Prensa se puso de manifiesto que a los representantes, elegidos por Cuerpos para un año y revocables por voto mayoritario de dos tercios, se les concede la posibilidad de celebrar asambleas con sus representados, incluso durante la jornada laboral, previo acuerdo con la dirección sobre el horario. Uno de los miembros de la Comisión central electoral señaló que con la posibilidad de celebrar continuas asambleas, «de metimos un gol a la Administración».

Los miembros de la Comisión electoral resaltaron que estas elecciones suponen un primer paso en el reconocimiento de una representatividad democrática entre los funcionarios de la administración civil del Estado.

Sobre la presencia de centrales sindicales entre los funcionarios elegidos, manifestaron que U.G.T., U.S.O., C.C. OO. y F.A.T. habían sido invitadas para garantizar la pureza de las elecciones, pero que no había datos concretos de la filiación política o sindical de los elegidos. A título personal, los miembros de la Comisión, de Madrid, Barcelona, Bilbao, Málaga y Sevilla, afirmaron que la mayoría son independientes, en el sentido de que su candidatura no ha sido oficialmente apoyada por ninguna central concreta.